
 
 Nach der Beantwortung einiger Anfragen der Ausschussmitglieder durch die 

Verwaltung wird die Beschlussvorlage ohne Empfehlung an den Stadtrat 
weitergeleitet. 
 
Hinsichtlich der Ausgaben zur Stadtgründungsfeier bittet Stv. Vogel die 
Verwaltung bis zur Ratssitzung um Mitteilung der kalkulierten Stundensätze für 
den Einsatz des Baubetriebshofes. 

 
 


